
Desde el Mundial de Judo: Grand Prix de La Habana en la mira
Publicado en Cuba Si (http://www.cubasi.cu)

   

      Desde el Mundial de Judo: Grand Prix de La Habana en la mira  

    27/08/2015   

 

  

 

«Le propusimos a la Federación Internacional participar, igual que en el anterior del 2014, con cuatro equipos
masculinos y femeninos, lo cual nos daría la posibilidad de que nuestras primeras figuras sigan acumulando
puntos para la clasificación olímpica, así como foguear a otras, incluidas las juveniles. De ahí la importancia de
organizar un certamen como ese», dijo al respecto Rafael Manso, comisionado nacional.

 

El también presidente de la Federación cubana al dialogar con la prensa durante el Campeonato Mundial ratificó
que la FIJ lo ha aprobado para los días 22 al 24 de enero con un posterior campo de entrenamiento, a realizarse
en el coliseo de la Ciudad Deportiva o en PABEXPO.

 

«Se espera una mayor cantidad de países y competidores, pues quedarían solo unos meses para el cierre de la
clasificación prevista para mayo. Es decir, debemos tener un evento de mayor calidad y rivalidad», anunció en
conversación sostenida en el Palacio de Hielo Alau.

 

Participante en el Congreso de esa entidad el federativo entre importantes acuerdos señaló la proposición al
Comité Olímpico Internacional de incluir los torneos por equipos para la edición de Japón´20, que de aprobarse
«nos favorecería a nosotros, porque independientemente de las individualidades, tenemos muy buen trabajo por
equipos y siempre hemos estado entre los primeros cinco».
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Igualmente explicó aspectos del informe presentado por el presidente Marius Vizer en cuanto al balance de
torneos en el año 2015, cuyos 20 previstos tienen la posibilidad de crecer, incluidos los de América.

 

Respecto a ese continente el cónclave evaluó la situación existente en la Confederación Panamericana de Judo
(CPJ) vetada en la actualidad por la mayoría de las federaciones afiliadas debido a su mal trabajo y problemas
internos, entre ellos financieros.

 

«Se ha creado una comisión provisional integrada por Manuel Larrañaga (México), Ignacio Aloise (Uruguay) y José
Humberto Rodríguez (Estados Unidos) para dirigirla hasta el 30 de octubre cuando se celebra un Congreso
Extraordinario en Miami», explicó.

 

Manso aseguró que allí se celebrarán elecciones y se reformarán los estatutos, en una reunión a la que Cuba
aspira al puesto de Director Deportivo.

 

En otro capítulo importante analizó la pronta puesta en práctica de un Código de Ética de la FIJ a establecer
pautas de conductas para atletas y demás afiliados a seguir en todas la competencias oficiales.

 

«Quien no cumpla no podrá participar en ningún campeonato organizado», aseguró para insistir igualmente que
«se abordó el dopaje y se ratificó fuertes sanciones para quienes incurran en ello».

 

Sobre la actuación cubana aquí repasó la situación de un difícil sorteo, que ha deparado enfrentar a rivales de
mucho mayor rango.

 

«Pero nosotros nos sabemos reponer, esto no se ha acabado todavía, nos quedan cuatro días y la competencia
por equipos. Hay que tener fe en nuestros muchachos y muchachas que saben dar lo mejor de ellos, y hay que
tener una consideración también con nuestros entrenadores encabezados por los profesores Ronaldo Veitía y
Justo Noda», significó.

 

«Terminamos los Juegos Panamericanos y apenas uno o dos días con su familia para volver a entrenar», arguyó y
se sintió esperanzado de que se obtengan algunas medallas a partir de ahora «de cualquier color porque cada vez
más aumenta la calidad en el mundo, por eso le pido al pueblo que no se desespere».
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